

11/22（金）＊たいようぐみのいちにち 天氣

☆安謝小学校で、交流会をしました。

- 安謝小学校で、来年6年生になるお兄ちゃんやお姉ちゃんとの交流会がありました。体育館に着くと、人の多さと初めての環境に、めちゃくちゃ緊張してきたたいよう組さん。行きは「楽しみ♪」と言っていたのに、着いてみると緊張しっぱなしでした(^^;)
- 一年生の歓迎のダンスを見せてもらったら、5年生のお兄ちゃんお姉ちゃんと、各グループに分かれて、絵本の読み聞かせをしてもらったり、ゲームをしたりして楽しみました。少しずつ緊張がとけてきたころには、給食の時間になっていました。小学校の教室に案内してくれて、一緒に給食を取りに行ったりしてくれました。牛乳もありましたが、牛乳パックで飲むのは、初めての子が多くったようで、ちょっと飲みにくそうにしていましたが、周りのお兄ちゃんお姉ちゃんに「牛乳飲めるってすごいね！」と、褒めてもらうとゴクゴクと飲んでいましたよ♪メニューも、みんなの好きなカレーだったので、おかわりをして食べる子もいました(^^♪
- 「また遊びにおいでね」「楽しかったよ」「ありがとうね」等、5年生のお兄ちゃんお姉ちゃんも緊張していたと思いますが、たいよう組さんに最初から最後まで優しく接してくれて、みんな嬉しそうでした♡ 初めて、上履きをはいたことにも、テンションが上がっていたたいよう組さんです♪
- 少し肌寒くなってきますね。週末はゆっくり休んで、また来週から元気に登園してくださいね😊

※来週の月曜日は、全体朝会と生活発表会の練習予定です。